
Тема занятия: Использование лексики и грамматики раздела 

«Сварочные процессы» 

 

Цель занятия: выучить грамматический материал по темам «Сложное 

дополнение (Complex Object)», «Сложное подлежащее (Complex Subject)»; 

использовать грамматические правила на практике, выполняя упражнения. 

 

Уважаемые студенты! Ознакомьтесь с материалами практического 

занятия на тему «Использование лексики и грамматики раздела «Сварочные 

процессы». Конспект занятия выполняйте в тетради для контрольных и 

практических работ письменно, обязательно указывая дату занятия, 

тему занятия, номер упражнения. Ответы предоставить преподавателю на 

проверку до 21. 05. 2023 г. в электронном виде (фотоотчѐт)  на e-mail 

mikagol2605@mail.ru. Телефон преподавателя для консультации и 

возникающих вопросов: 072-14-15-816. 

С уважением, Голодюк Марина Викторовна. 

 

1. Повторите грамматический материал по темам «Сложное 

дополнение (Complex Object)», «Сложное подлежащее (Complex 

Subject)». 

2. Выполните письменно самостоятельную работу № 13 на тему 

«Использование лексики и грамматики раздела «Сварочные процессы». 

 

 

Самостоятельная работа № 13. 

«Использование лексики и грамматики раздела  

«Сварочные процессы». 

1. Перефразируйте следующие предложения, употребляя сложное 

подлежащее (Complex Subject). 

• E.g.   It appeared that they had lost the way. They appeared to have lost 

the way. 
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1. It seems they know all about it. 2. It seems they have heard all about it. 3. It 

seemed that the discussion was coming to an end. 4. It seems that you don't 

approve of the idea. 5. It seemed that the house had not been lived in for a long 

time. 6. It appeared that he was losing patience. 7. It appeared that he had not 

heard what had been said. 8. It happened that I was present at the opening session.  

2. Переведите на английский язык, употребляя сложное подлежащее 

(Complex Subject). 

1. Говорят, что это здание было построено в XVII веке. 2. Предполагают, что 

заседание закончится в десять часов. 3. Никак не ожидали, что холодная 

погода наступит так рано. 4. Оказалось, что мы уже когда-то встречались. 5. 

Вы, кажется, устали. 6. Условия работы оказались более трудными, чем 

предполагалось. 7. Вы случайно не знаете этого человека? 8. Книга, которую 

вы мне дали, оказалась скучной.  

3. Перепишите следующие предложения, употребляя сложное 

дополнение (Complex Object) вместо придаточных дополнительных 

предложений. 

• E.g.   I expect that she will send me a letter. – I expect her to send me a 

letter.  

I know that he is a great scientist. – I know him to be a great 

scientist. 

1. I know that my friend is a just man. 2. I expect that he will understand your 

problem and help you to solve it. 3. I expected that she would behave quite 

differently. 4. I did not expect that my brother would forget to send her flowers. 5. 

He knows that my mother is a very kind woman. 6. She expected that her brother 

would bring her the book. 7. I know that your uncle is an excellent mathematician. 

8. People expect that the 21st century will bring peace on the Earth. 

4. Переведите на английский язык, употребляя сложное дополнение 

(Complex Object). 

1. Я рассчитываю, что письмо придет завтра. 2. Он рассчитывал, что 

учитель похвалит его. 3. Она не рассчитывала, что они вернутся так поздно. 

4. Я знаю, что она талантливая певица. 5. Я знала, что он великий ученый. 6. 

Мы не рассчитывали, что вы так много сделаете. 7. Учитель рассчитывал, 

что ученики поймут правило. 8. Я не ожидал, что он напишет такие 

прекрасные стихи.  


